



Mi Universidad

Ensayo

Carlos Javier Méndez López

Parcial I

Antropología

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Primer semestre grupo C

Comitán de Domínguez, Chiapas A 15 de septiembre del 2023

Antropología

La antropología médica se puede definir de diferentes maneras, pero una de las más relevantes es que es la relación de manifestaciones entre lo social y cultural, es más un estudio hacia la población a través de estudios etnográficos para entender un poco que es un estudio etnográfico es como en conocimiento y con el paso del tiempo se ha ido perdiendo la atención de los hospitales y en el conocimiento a través de experiencia.

Es importante abordar esta subdisciplina debido a la mala implementación que se tiene, la antropología médica nos ayuda a ser médicos con una visión más profunda ante el comportamiento de los pacientes.

Su implementación es un paso importante, ya que desde la formación del médico general se debe tener el conocimiento de las diferentes culturas, géneros, ideologías, a las que se les tratara de dar un entendimiento a base de los valores como el respeto.

También es importante de como el paciente influye en el exterior al paciente sobre todo por las redes sociales y los funcionamientos del gobierno o políticos.

También estudia al ser humano en el proceso de mente cuerpo y un poco más sobre la cultura y los lleva tener una mentalidad de confiar en las personas externa que a un doctor que tiene los conocimientos básicos pero correctos sobre la salud lo que quiere decir que confían en la curación tradicional que es la medicina alternativa.

La antropología y la interculturalidad se podría decir que van de la mano por en lo que se da cada una sobre la cultura sobre las personas de cómo se relacionan y como en la sociedad, las consecuencias que puede llevar las culturas de las personas y el entender a las personas como en ámbito del médico en la vida cotidiana.

La antropología puede estudiar el desarrollo de los procesos, psicológicas humanas las acciones necesitan herramientas para poder hacer el proceso. En la antropología puede estudiar y la necesidad de estudiar al ser humano en el proceso de mente, cuerpo y cultura.

Antropología es la formación del médico general y se debe de comprender que el hombre es el objeto de estudio y el profundizar en aspectos sociales y culturales y que estos se asocien es el proceso salud enfermedad.

El objetivo de la medicina es promover, prevenir, restaurar y rehabilitación la salud humana, así como el servicio comunitario, y esta como se desempeña para su buen uso, brindar atención medica integral y el tener poder sobre las comunidades y el tener mejor conocimiento para las culturas y futuras generaciones en el estudio para resolver los problemas socioculturales.

El concepto es el elemento más importante del pensamiento lógico: Diversidad cultural, diversidad adaptativa, identidad cultural, vida cotidiana, trans cultural lismo, multiculturalismo.

La antropología se define como la que expresa por medio del aprendizaje de los contenidos de los contenidos formativos acerca del hombre.

El contexto sociocultural es el espacio medioambiental donde viven y se desenvuelven las personas eso quiere decir que también depende de como viva y recursos que puede llegar a tener y como es la cultura de ese lugar ya es muchos casos cambian por diferentes culturas y el comportamiento de como se puede mejorar, en el sentido de que como se vs desenvolver en el ambiente que viven.

Como se expresan por sus culturas el quiere que la practiques o que opines y conozcas sobre su forma de actuar ya que muchas veces pueden darse estudios para esto. El ser humano es tan interesante por el cual expresa la enfermedad del proyecto.

Una frase que se queda marcada es de cómo quedaría a tener esa emoción. La frase se da a que es en: en tanto que sujeto sano, enfermarle, enfermo, sanable y mortal.

Por la necesidad de responder lo que la ciencia no pueda explicar y como el hombre en el se genera y no perder el estilo.

En conclusión, la antropología nos sirve para el conocimiento de los seres humanos y el no tener más conocimiento, así también la antropología filosófica.

La abtrpologia para la medicina de clinicos como la realidad del hombre o

L experencia de las personas son las mas activas para el mejor conocimiento y sutantibilidad por el que se puede tener una gacil tener yo haggp y el ser humanos casi todos purede tener dinamica humana.

El investigar para la antropología el ser humano, esta por el sentido de investigar del cuerpo humano ya sea porque las personas cambian de area o las efectos que puedan tener una mejor comprension.

Bibliografía:

1. Medical Anthropology Research Center, Universitat Rovira i Virgili. (s.f.). Breve introducción a la Antropología médica. Obtenido de https://www.marc.urv.cat/media/upload/domain_226/arxiu/Breve%20introducci%C3%B3n%20a%20la%20antropolog%C3%ADa%20m%C3%A9dica.pdf

2. Querts Méndez, Odalis, Orozco Hechavarría, Oilda, Montoya Rivera, Jorge, Beltrán Moret, Maidilis, & Caballero Herrera, Marcellys Y.. (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. MEDISAN, 17(10), 7021-7030. Recuperado en 28 de agosto de 2023, de http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1029-30192013001000014&lng=es&tlng=es.

3. Orringer, N. R. (2008). La antropología médica de Pedro Laín Entralgo: historia y teoría. Ars Medica. Revista de Humanidades, 190-205. Obtenido de http://revistadehumanidades.es/revista/v7n2/La_antropologia_medica_de_Pedro_Lain_Entralgo._Historia_y_teor%C3%ADa.pdf